



ASSEMBLÉE NATIONALE

9ème législature

Circulation urbaine

Question écrite n° 1291

Texte de la question

M Gilbert Gantier attire l'attention de M le ministre de l'intérieur sur la multiplication pendant les heures nocturnes, dans les grandes villes, et plus particulièrement à Paris, de conduites automobiles type « roдео », courses poursuites, etc. Il lui demande quelles mesures il compte prendre pour mettre fin à ces pratiques aussi dangereuses qu'abusives.

Texte de la réponse

Reponse. - Dans le cadre de ses missions quotidiennes, la police nationale consacre une large part de son potentiel à la lutte contre l'inécurité routière et les nuisances de tous ordres qu'elle génère. C'est ainsi qu'au cours des sept premiers mois de l'année, les polices urbaines ont établi 93 412 procès-verbaux relatifs à la vitesse et 18 548 procédures d'alcoolémie. Plus particulièrement à Paris, les effectifs de la sécurité publique apportent une attention soutenue, à l'occasion de leurs patrouilles nocturnes, à la répression des infractions dénoncées par l'honorable parlementaire. C'est ainsi que des contrôles suivis d'interpellations sont effectués régulièrement chaque nuit et des radars contrôlent la vitesse, notamment sur le boulevard périphérique et autres voies rapides. 114 900 procès-verbaux de contraventions pour excès de vitesse ont été relevés en 1987 par les services de la préfecture de police et 83 418 au cours des six premiers mois de 1988. De même, 15 500 suspensions du permis de conduire ont été prononcées à Paris en 1987 pour les dépassements de vitesse les plus graves. La procédure de retrait immédiat de permis de conduire est également régulièrement mise en œuvre. Ainsi, par exemple, dans la nuit du jeudi 11 au vendredi 12 août 1988, 8 automobilistes ont fait l'objet de cette mesure sur le boulevard périphérique. Mais cette question s'inscrit dans le contexte général de l'inécurité routière que le Gouvernement a décidé de traiter prioritairement et dans son ensemble, compte tenu de l'augmentation sensible du nombre d'accidents corporels de la circulation constatée ces derniers mois.

Données clés

Auteur : [M. Gantier Gilbert](#)

Circonscription : - Union pour la démocratie française

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 1291

Rubrique : Circulation routière

Ministère interrogé : intérieur

Ministère attributaire : intérieur

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 8 août 1988, page 2310